



(v.l.) Mathias Paulokat, Pressesprecher; Carsten Jung, Vorstandsvorsitzender und Daniel Keller, stellvertretender Vorstandsvorsitzer | Foto: BERLINboxx

Berliner Volksbank präsentiert Rekordergebnis für 2024

21. März 2025

Die *Berliner Volksbank* hat auf ihrer Bilanzpressekonferenz für das Geschäftsjahr 2024 beeindruckende Zahlen vorgelegt. Gemeinsam stellten der Vorstandsvorsitzende *Carsten Jung* und sein Stellvertreter *Daniel Keller* die Ergebnisse von Deutschlands größter regionaler Genossenschaftsbank vor. In einem herausfordernden wirtschaftlichen Umfeld habe die Bank ihr operatives Geschäft erneut ausbauen können. Insgesamt sei der Rohüberschuss um 1,3 Prozent auf 522 Millionen Euro gestiegen. Der Bilanzgewinn habe 2024 bei 39,2 Millionen Euro gelegen, knapp über dem Wert des Vorjahres.

Starkes Ergebnis und attraktive Dividende

"Dank unserer hohen Profitabilität schließen wir das Jahr mit einem Rekordergebnis ab", fasste Carsten Jung die Entwicklung zusammen. Die Bank plane, ihre über 228.000 Mitglieder mit einer Dividende von 3,0 Prozent sowie einem zusätzlichen Bonus von 1,0 Prozent am wirtschaftlichen Erfolg zu beteiligen.



Bilanzpressekonferenz der Berliner Volksbank | Foto: BERLINboxx

Wachstum in wichtigen Geschäftsfeldern

Die Berliner Volksbank habe in nahezu allen Bereichen zulegen können. Das Neugeschäft mit Kundenkrediten und auch das Einlagengeschäft entwickelten sich sehr positiv. Insgesamt seien die Kundeneinlagen auf 15,5 Milliarden Euro gestiegen. Ein weiterer Erfolgsfaktor sei die konsequente Kostenkontrolle. Die Verwaltungsaufwendungen seien stabil geblieben, während sich die Effizienz der Bank verbessert habe.

Verantwortung für die Region und Digitalisierung im Fokus

Neben den wirtschaftlichen Erfolgen betonte Carsten Jung die gesellschaftliche Verantwortung der Bank: "Wir investieren gezielt in unsere Region und setzen auf nachhaltiges Wachstum." Im Jahr 2024 habe die Berliner Volksbank über 2,7 Millionen Euro für soziale Projekte, Sponsorings und Förderprogramme in Berlin und Brandenburg bereitgestellt.

Die Digitalisierung bleibe ein zentrales Handlungsfeld. Die Bank setze verstärkt auf

Künstliche Intelligenz, um interne Prozesse zu optimieren, und sei seit April 2024 Mitglied im [KI Park e.V.](#) Die neu gegründete Tochtergesellschaft [SB Startbereit GmbH](#) ermögliche es Unternehmen, schnell und unkompliziert eine Geschäftstätigkeit aufzunehmen.



Quartier der Berliner Volksbank an der Bundesallee | Foto: BERLINboxx

Zuversichtlicher Ausblick für 2025

Auch für das laufende Jahr zeigt sich die Berliner Volksbank optimistisch: Der Fokus liege weiterhin auf der Gewinnung neuer Mitglieder und Kunden sowie der Stärkung der genossenschaftlichen Werte. "Wir sind resilient und stabil aufgestellt und erwarten eine weiterhin positive Geschäftsentwicklung", resümierte Carsten Jung. Die Berliner Volksbank bleibe somit ein verlässlicher Partner für ihre Mitglieder und die Region – mit einem klaren Bekenntnis zu nachhaltigem Wachstum und gesellschaftlichem Engagement. (red)